

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México anunció que los capitalinos residentes en Estados Unidos podrán participar en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025, siempre y cuando se registren en la aplicación antes del 30 de julio. [Las primeras de Anda](#) ;

Del 4 al 14 de agosto se realizará la consulta del presupuesto participativo 2025 y se podrá participar de manera electrónica. De esto nos cuenta **Patricia Avendaño, consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México**. [“Por la mañana” radio Fórmula](#)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México ha iniciado la distribución de boletas, actas y documentación auxiliar para la Consulta del Presupuesto Participativo 2025, programada para el 17 de agosto. En este proceso se emplearán más de 1.8 millones de boletas de opinión, incluyendo al menos 3,000 en sistema braille para personas con discapacidad visual. Este proyecto busca recabar la opinión de los ciudadanos y guiar a las autoridades de cada alcaldía en la mejora de los espacios comunes para fomentar una convivencia más armoniosa. [Milenio de 8 a 9](#) ; [Horizonte Herald TV](#) ;

Cecilia Hernández, Consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), recordó a la ciudadanía que el próximo miércoles 30 de julio será la fecha límite para realizar el registro que permitirá votar a través de internet en la **Consulta del Presupuesto participativo 2025** que se llevará a cabo el domingo 17 de agosto. [El Herald de México](#)

La consejera María de Los Ángeles del Instituto Electoral de la Ciudad de México destacó la importancia de la inclusión en las próximas elecciones, programadas para el 17 de agosto de 2025. Presentó un material electoral diseñado para facilitar la participación de personas con discapacidad y de la tercera edad, incluyendo boletas en Braille y herramientas ergonómicas. Además, recordó que los votantes solo pueden elegir un proyecto, y anunció una feria cívica para educar a la comunidad sobre el proceso electoral. [Capital 21 TV](#)

Mauricio Sarmiento, jurista de la UNAM, advierte que la reforma judicial va a tener efectos directos en los procesos de indemnizaciones reclamadas por personas que se ven afectadas en sus derechos por acciones de terceros. Un ejemplo de ello es la candidata Arlen Villegas Gómez, quien no sólo logró la postulación, sino que resultó ganadora y obtuvo así un cargo como jueza civil en la capital del país, a pesar de que como estudiante de derecho tuvo la calificación de 6 en las materias de Derecho Civil, Derecho Procesal Civil, Derecho

Mercantil (área que atienden los juzgados civiles) y en Garantías Individuales, tal como se muestra en el historial académico que sobre esta nueva jueza publicó el **Instituto Electoral de la Ciudad de México**. “Con todo esto, la aplicación de los principios del derecho de daños queda moribundo. En un año más íbamos a conmemorar los 25 años de la aplicación en México de estos principios jurídicos, que tanto bien le han hecho a la gente. Pero, así como vamos, lo que veremos será la muerte de estos principios “, concluye Sarmiento. [Animal Político \(sitio\)](#)

INE

Tras las sanciones ordenadas por el Instituto Nacional Electoral (INE) a los candidatos que aparecieron en los llamados acordeones, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que en el órgano electoral han tenido resoluciones contradictorias sobre este tema, ya que anteriormente definieron que no tuvo impacto. Consultada sobre las multas avaladas por el órgano comicial, llamó a esperar la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pero expuso que “son contradictorias las resoluciones del INE: en una ocasión resuelven algo, y en otras resuelven otras cosa... también dijeron en algún momento en el INE que el tema de los acordeones no había influido, y ahora resuelven otra cosa, y votan distinto unos consejeros y otros, entonces, vamos a ver que resuelve el Tribunal”. [La Jornada](#) ; [Excélsior \(sitio\)](#) ; [Latinus \(sitio\)](#) ;

CONFERENCIA MATUTINA DE LA PRESIDENTA DE MÉXICO, DRA. CLAUDIA SHEINBAUM PARDO (Decisión del INE respecto a los acordeones usados en la elección judicial). 40.- En otro tema, el periodista preguntó sobre la decisión del INE respecto a los acordeones usados en la elección judicial, en donde se votó también por los integrantes de la SCJN. 41.- La presidenta pidió esperar a la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Señaló que las decisiones del INE son contradictorias. Resaltó la elección de Hugo Aguilar, como presidente de la SCJN. [Canal 14 TV](#)

NACIONAL

“Son de primera” los trabajadores mexicanos, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo al cuestionar un informe de la OCDE que señala que México es el segundo país menos productivo después de Colombia. En la conferencia de prensa matutina, dijo que de acuerdo con lo que ha dialogado con CEOs de empresas, las plantas más productivas que tienen están en México. Dijo que se debe conocer cómo está midiendo la productividad la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), integrada por 38 países. [El Heraldo \(sitio\)](#) ;

CDMX

Clima martes 29 de julio en CDMX: chubascos y ambiente templado. La SGIRPC recomienda precaución por posibles lluvias vespertinas y rachas de viento, por la madrugada del miércoles las temperaturas disminuirán. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección civil, informó que este martes 29 de julio se prevé un ambiente cálido durante el día, con temperatura máxima de 23 grados Celsius, cielo mayormente nublado e intervalos de chubascos, especialmente por la tarde y noche. [La Prensa \(sitio\)](#) ;